



Was im Jahr 1995 als "Biker Weekend" mit 105 Ausstellern begann, ist heute zur "Motorradwelt Bodensee" mit 316 internationalen Ausstellern herangewachsen. Die Messe ist eine Erfolgsgeschichte in Süddeutschland und im Dreiländereck. An diesem Wochenende (25.-27.01.) findet sie wieder in Friedrichshafen statt. Zum Jubiläumsjahr gibt es ein paar besondere Highlights und Neuheiten.

Anmoderation:

Was im Jahr 1995 als "Biker Weekend" mit 105 Ausstellern begann, ist heute zur "Motorradwelt Bodensee" mit 316 internationalen Ausstellern herangewachsen. Die Messe ist eine Erfolgsgeschichte in Süddeutschland und im Dreiländereck. An diesem Wochenende (25.-27.01.) findet sie wieder in Friedrichshafen statt. Zum Jubiläumsjahr gibt es ein paar besondere Highlights und Neuheiten. Bettina Hoffmann berichtet.

Die Motorradwelt Bodensee ist eine Institution in der Motorradszene. Morgens vor Messestart stehen die Menschen an den Türen bereits Schlange. Ihre Beweggründe für einen Besuch auf der Messe sind ganz unterschiedlich.

O-Ton

Und Neues gibt es jede Menge. Neben den neuesten Motorradmodellen hat man sich hier bei der Messe noch weitere Highlights zum Jubiläum überlegt. Projektleiterin Petra Rathgeber.

O-Ton

Natürlich wird aber auch gefeiert.

O-Ton

Für die Actionfans gibt die Wrecking Crew mit ihren FMX-Jumps in diesem Jahr doppelt Gas.

O-Ton

Was Sven Schmid hier so lässig erzählt, ist ein echtes Erlebnis. Die Jungs zeigen waghalsige Sprünge bis unter das Hallendach. Da kommt man aus dem Staunen nicht mehr raus. Den Erfolgssprung der Messe von der Geburtsstunde bis heute hat das Motorrad Magazin MO mit Geschäftsführer Andreas Illg selbst miterlebt.

O-Ton

Wer das selbst erleben möchte, kann noch bis zum Sonntag auf dem Messegelände hier in Friedrichshafen vorbeischauen.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen